
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和 4年度第 3回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 5年 3月 2日（木曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 40 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 和室 

(4) 出席委員氏名 

大辻 恵子委員、河村 和江委員、久島 晋委員、佐々木 昇委員、 

津田 睦夫委員、福田 美千代委員、森下 貴美江委員、山田 昭栄委員、 

吉川 美樹委員、若泉 陽三委員 

(5) 欠席委員氏名 増田 浩庸委員、三田村 洋子委員、山下 剛司委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 小柳 和則、主事 吉村 貴子、主事 竹内 慶子 

(7) 会議議題 

（1）令和 4年度下半期事業報告について 

    ①社会教育講座事業、②自主講座、③職員研修プログラム、 

  ④協働事業、⑤公民館利用状況、⑥その他 

（2）令和 4年度下半期予算執行状況について 

（3）令和 5年度事業方針及び事業計画概要（案）について 

（4）花筐公民館館長推薦についての意見書提出について 

（5）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 4年度第 3回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨

協議事項（1）令和 4 年度下半期事業報告について、①～⑥を一括で報告・説明し

た。利用状況に関する質疑があり、以下の通り回答し、すべて承認された。 

質疑 1：他地区公民館と比べて利用状況はどうなのか。 

回答 1：他地区公民館の現時点での利用状況は不明だが、過去の実績ではあまり良

い利用状況とはいえない。 

協議事項（2）令和 4 年度下半期予算執行状況について、説明した。消耗品費に関

する質疑があり、以下の通り回答し、すべて承認された。 

質疑 2：消耗品費が余っているが引き上げられ、来年度同じ額が配当されるかわか

らないのだから考えた方が良い。 

回答 2：来年度移転が控えているので、その分は配当を増やしていただけるよう交

渉したい。 

協議事項（3）令和 5 年度事業方針及び事業計画概要（案）について、説明した。

移転後の公民館利用について質疑があり、以下の通り回答し、すべて承認された。

質疑 3：新公民館が発表の場であると良い。公園ではなく公民館の利活用を第一に

考えていただきたい。 

回答 3：確かにその通りである。検討していきたい。 

協議事項（4）花筐公民館館長推薦についての意見書提出について、委員長から説

明があり、意見や質疑はなく、承認された。 

協議事項（5）その他として協議する事項はなかった。 

(11) その他 

（1）新公民館・児童館移転改築工事について 

（2）公民館運営協議会委員を交代する場合について 

（3）令和 5年度第 1回公民館運営協議会について 

（4）マスク着用の見直しについて 


